

長井さんが健康大賞に
令和2年度まさき健康ポイント事業

「健康大賞」の表彰式は3月25日、役場で行われ、大賞に選ばれた長井房子さん＝昌農内＝に表彰状を授与しました。これは、健康づくりで貯めたポイントを商品券に交換できる、「まさき健康ポイント事業」に参加した人の中から、成果や獲得ポイント数などを総合的に評価して決定したものです。ウォーキングや体重測定の結果を毎日カレンダーに記入したという長井さんは、「体重の増減や歩数の変化が目に見えることで、やる気に繋がった」と話していました。



足立教育長が就任
令和3年度 松前町の体制

教育長の就任式は4月1日、役場で行われ、足立一志教育長が就任に当たっての決意を述べました。任期は、令和6年3月31日までです。

◎主な経歴 中学校教諭として学校教育に携わった後、県教育委員会中予教育事務所で教職員課長を務める。平成28年度から松前中学校長、退職後、伊予教科図書販売代表取締役を歴任。



足立 一志 教育長

「松前の恵みと温もりを生かし、地域総ぐるみでたくましい子どもを育てるとともに、全ての人々が『松前に住んでよかった』と思える教育の推進に努めます」

ドキドキの新生活へ
令和3年度入園式・入学式

町立小中学校の入学式は4月9日、町立幼稚園の入園式は13日に行われました。新入生たちは、これから始まる新生活への期待に胸を膨らませていました。



1_2_真新しい制服に身を包み、入場（北伊予小・岡田中） 3～5_名前を呼ばれて元気よく「はい!」（松前幼・松前小・松前中） 6_新入生代表、誓いの言葉（北伊予中） 7_先生と一緒に（岡田小） 8_緊張の入園式も終わり。新学期が楽しみだね（古城幼）

暖かい春がやってきた
町内各所で桜が満開に

3月29日、町内各所で見頃を迎えた桜の様子を町公式Instagramで紹介しました。福德泉公園＝神崎・鶴吉＝では、訪れた皆さんが桜並木の中を散歩したり、公園を流れる泉をバックに写真を撮ったり。感染症対策に気を付けながら、花見を楽しんでいました。見逃した人やゆっくり観賞できなかった人は、右のQRコードから美しい桜をご覧ください。



災害に強い新たな消防拠点に
松前町第9分団消防詰所が完成

3月25日、昨年10月から旧若葉保育所跡地で建設工事を行っていた第9分団消防詰所が完成しました。この詰所は、消防団の再編に伴い、北川原、西高柳、塩屋地区の新たな消防拠点として建設されたもの。耐震性の高い防火水槽や停電時用の発電機など、震災対応の救助資機材も備えており、今後は地域防災の要としての役割も担っていきます。

